

支部協だより

第188号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-1
 NTT城間ビル7F
 TEL.098-870-7101
 FAX.098-875-7450
 責任者
 会長 金城 章

定期総会日程
 2020年

10月1日(木)～10月16日(金)

第22回定期総会の
 議案の概要について

会長 金城 章

新年度は会員の交流・ 平和行動・文化・レク 活動を取り組みたい

NTT労組退職者の会の第22回定期総会については、先にご案内のように「書面決議」方式となりました。議案の詳細については、議案書をご覧いただきたいと思えます。議案の概要について簡単に説明いたします。

最初に、今年度は9名の会員が物故者となりました。

あらためて、ご冥福をお祈り申し上げます。

2019年度は新型コロナウイルスの感染予防を図るため、久米島交流会、グラウンドゴルフ大会、ボウリング大会など各イベントを中止するという事態となりました。唯一、「新晋名所めぐり」が開催されました。この1年間、会員の皆様の親睦交流が十分図られず残念な結果となりました。新型コロナウイルスが一日も早く終息されることを願っています。

NTT労組退職者の会の第22回定期総会から大変嬉しいニュースが届きました。沖縄支部協議会が毎月発行している「支部協だより」が、今年度の「最優秀賞」に輝きました。全

「支部協だより」初の「最優秀賞」に輝く

先ごろ、NTT労組退職者の会中央協議会から大変嬉しいニュースが届きました。沖縄支部協議会が毎月発行している「支部協だより」が、今年度の「最優秀賞」に輝きました。全

なりました。これまで、優秀賞、努力賞をいただいたことがありませんでしたが、まさに快挙と言っても良いでしょう。先月号で通算187号です。記念すべき第188号は1995年1月です。当初は毎月発行ではあり

ませんでした。約25年発行を継続していることは大変素晴らしいことです。歴代の退職者の会の幹事の皆様や、インタビューに快く応じていただいた会員の皆様のお陰で、素晴らしい誌面を作ることが

会長 金城 章



去年の総会から

今年、山登りサークルの「山遊会」と宮古地区協会で「グラウンドサークル」の新サークルが発足したことは大変喜ばしいことです。

政治活動、反戦・平和の活動ですが、退職者の会は「現・退一致」の運動を基本にして取り組んでいきます。辺野古行動も引き続き取り組んでいきます。

昨年度の活動から



幹事会体制については、特に三役の担い手を選出することが大変困難になっております。会員が1,088名となり、退職者の会の事務局の業務もかなり増えてきました。

今年度は三役体制の充実・幹事の選出など、しっかりと取り組んでいきます。さらに各地区協との連携も密にして取り組んでいきます。

2019年度の振り返りと2020年度の活動方針案を提案いたしますので、どうぞご審議いただきますようお願いいたします。

幹事の中んたく ひんたく①

2020年はわがゴルフサークルにとって最悪の年だった。2月は料金が高くて中止(年金だけの生活がだんだん厳しくなって……)5月は、参加者不足で中止。8月はコロナで日程変更するも、今度は雨に祟られて中止。

幹事が勝連正也から私(澤紙)に代わってゴルフサークルも落ち目になったのか……口の悪い幹事のKは「うがんと不足じゃないの」と云うが、散々な1年であった。

新年度はコロナを吹き飛ばすように賑やかに活きたいものだ。(その前に体力が必要だが)会員の皆様、招集(この言葉、古いかな?)のお知らせがきたら奮って参加していただきたい。参加者が少なくなると寂しい。

澤紙 勝雄



ただ今現役 番外編

「ヤクルトおばさん」は
今も、入口に立っている

生き生き通信

上江洲 富子 さん (84歳)
うえす・とみこ



＊「ヤクルトおばさん」、まだやってるらしいよ、との噂を聞いたのは昨年であった。

先日、与儀(旧那覇電報電話局)ビルに行ってみたら彼女が健在だった。上江洲富子さん84歳、筆者と同じ子年でひと回り違う。早速、インタビューを開始した。

●ヤクルトの販売やって何年ですか。

・47年になります、8時〜9時までやって、近くの会社など行って戻ってきます。

●儲けはありますか

・儲け? ないさ、半分はボランティアだね。

●NTTの世替わりを別の角

度から見たわけですね。

・電々公社・日本電電・NTTとみてきました。昔は屋上にテニスコートもあった。最近若い人が増えて、気が若くなりました。

●昔の社員と今の社員は違いますか。

・昔の社員は自分の子供みたいな感じだったが、今は孫みたくいっている。(笑)

＊上江洲さんは寄宮に住んでいて、47年前から毎日那覇局の入り口で社員にヤクルトを販売している。社員は親しみを込めて「ヤクルトおばさん」と呼んでいる。

販売を終わったら9時半頃、

日那さんが迎えにくるらしい、そして午後から南城市の玉城にある600坪の畑に2人で行く、ちなみに子供3名孫9名ひ孫が3名だそうだ

●思い出に残る出来事はありますか。

・復帰後の「新城管理局長」の時、会議中も中に入れて、ヤクルトを配ったときもありました。また販売用の車を引いて、歩いている時も「局長」はわざわざ、局長専用車を止めてあいさつをしてくださいました。

●ちなみにプロ野球はどこファンですか。(余計な質問だな)

・ヤクルトに決まっているじゃない、最近ではピリ(下位)からウロウロしているから、新聞を見たくない。

●元気の秘訣は(これも愚問だね)

・ヤクルトを飲むこと、1日に10本前後は飲んでます。足が動くまではやるつもり



幹事のゆんたく
ひんたく②

聞き手 金城幸男

です(あっはははは)。

＊ありがとうございました。(なんか、ぼくよりも元気みたい)

「人の縁」と私

NTT労組退職者の会に関わるようになってやがて2年を迎えます。今回は「人の縁」について感じていることをお話しさせていただきます。

会員の皆様はご承知のことと思いますが、私は組合活動の経験はほとんどありません。周りを見てみますと委員長や役員経験した皆さんがずらりとおられて、沖縄のNTT労組の歴史を創ってこられた方々ばかりです。

切っ掛けは故瀬良垣会長(当時)私に関わるようになった切っ掛け「人の縁」は故・瀬良垣会長です。やく3年前になり



空手道場の仲間と(右端が渡嘉敷さん)

ますが、会長から突然電話があり、「渡嘉敷くん、退職者の会を手伝ってくれないか」とのことでした。当時、私は地域で自治会の役員をしており、それを「口実」に断る事ができたと思えました。

しかし今から2年前、瀬良垣会長から「渡嘉敷くん、自治会は終わったか」との電話があり退職者の会と関わるようになりました。最初お断りしてから、1年後の電話でした。こんな私を1年間も待つて声掛けしていただいた、会長の熱意に感動し、幹事として一歩を踏み出しました。

(瀬良垣前会長は残念ながら19年末に亡くなりました)

サークル仲間との絆

現在、空手サークルで活動を行っていますが、切っ掛けはやはり先輩からの声掛けで

お知らせ

交通事故や風水害で共済関係の問い合わせが、増加しています。まずは退職者の会まで連絡ください。

そのうえで風水害にあったら、被害にあった物件全体の写真・被災個所の写真を携帯電話でもよいので撮っておいてください。

また住所変更や口座変更、配偶者がお亡くなりになった場合、連絡ください。(月・水・金の10時〜3時受付) それ以外の日は留守電になっていますのでメッセージを残してください。

した。道場の仲里秀雄先生(注、退職者の会・会員)を始め先輩方との積古や3か月に1回の懇親会などを重ねるうちに、切っても切れない絆が出来たと思えます。(残念ながら懇親会は3月から休んでいます)

退職者の会の幹事に呼びかけて頂いた瀬良垣前会長、空手に呼びかけて先輩には今も心から感謝しています。

人との出会いから新しい発見、生き方が見つかったと思っています。縁あって出会い、知り合った仲間を大切に、して行きたいと思えます。

渡嘉敷 真雄